

Verbandsmitteilungen

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Der Heilmasseur-Physiopraktiker : Zeitschrift des Schweizerischen Verbandes staatlich geprüfter Masseure, Heilgymnasten und Physiopraktiker = Le praticien en massophysiothérapie : bulletin de la Fédération suisse des praticiens en massophysiothérapie**

Band (Jahr): - **(1934)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Verbands-Nachrichten

Journal de l'Association

Obligatorisches Organ für die Mitglieder des Schweizerischen
Fachverbandes staatlich geprüfter Masseure und Masseusen
Organe obligatoire pour les membres de l'Association Suisse
des Masseurs et Masseuses diplômés

Erscheint 4 mal jährlich — Paraît 4 fois par an

Redaktion W. Heiz, Solothurnerstraße 8, Olten (Tel. 28.21) Rédaction

IX. Schweiz. Verbandstagung

Werte Kolleginnen und Kollegen!

Zum 9. Male lädt der Zentralvorstand zu einer Verbandstagung ein. Die **diesjährige** Tagung findet wieder in **Zürich** statt. Zu Vorträgen mit **praktischen** Demonstrationen haben sich in verdankenswerter Weise Herr Zentralpräsident G. Weser, sowie die Kollegen Ernst Schmid und Otto Leibacher, Zürich, zur Verfügung gestellt. Die drei Namen bürgen dafür, daß die diesjährige Verbandstagung wieder lehrreich und interessant wird. Welche Kollegin und welcher Kollege denkt nicht gerne an die letztjährige Tagung in Luzern, oder an frühere Tagungen, wo immer sie auch abgehalten wurden, zurück? Die Ausarbeitung der Vorträge ist immer mit großen Opfern an Zeit verbunden. Es ist daher eine Dankespflicht, die wir den drei Kollegen schulden, daß wir wieder recht zahlreich an der Verbandstagung teilnehmen. Neben der Belehrung möchten wir auch wieder einige Stunden der Pflege der Kollegialität widmen. Laßt Eure Sorgen — wer von uns hätte keine solchen? — zu Hause und bringt Frohsinn und Freude mit! Dann wird es wieder eine Tagung werden, an die wir noch lange gerne zurückdenken. Uebrigens hat es die Sektion Zürich noch immer verstanden, ihren Gästen den Aufenthalt in den Mauern ihrer Stadt angenehm zu gestalten. Wir zweifeln nicht daran, daß sie es auch diesmal tun wird.

Darum, liebe Kolleginnen und Kollegen, am 23. September auf nach Zürich! Keines fehle! Auf frohes Wiedersehen!

P. S. Von einer Wiedergabe des Programmes haben wir abgesehen, da jedem Mitglied ein solches direkt zugegangen ist.

Die Redaktion.